

Las extraescolares ya cuentan con casi 2.500 inscripciones

16/09/2022



La inscripción en las actividades extraescolares gratuitas ofrecidas por el Ayuntamiento de Elda está siendo un éxito. El periodo de inscripción se abrió el pasado martes y la cifra ronda ya las 2.500 solicitudes. En los dos primeros días ya se ha superado el número total de matriculados en el periodo inicial del curso pasado. El

último día para apuntarse será el 22 de septiembre.

Las actividades extraescolares se iniciarán el 10 de octubre, de 15 a 17 horas, y consisten en clases de inglés, apoyo escolar, teatro, música y danza así como artes plásticas.